



UBICADO EN MULCHÉN:

Universitarios de Temuco visitaron las instalaciones del parque eólico Los Olmos

Alumnos de las escuelas de Ingeniería Civil Ambiental e Ingeniería Eléctrica de la Universidad Católica de Temuco conocieron íntegramente los aerogeneradores y el funcionamiento de la planta de AES Chile.

Como parte del programa Puertas Abiertas de AES Chile, una delegación de 26 estudiantes y cuatro docentes de las escuelas de Ingeniería Civil Ambiental e Ingeniería Eléctrica de la Universidad Católica de Temuco (UCT) visitaron el Parque Eólico Los Olmos, ubicado en Mulchén.

La actividad se desarrolló en dos jornadas: el primer día los universitarios recibieron las charlas de seguridad necesarias para visitar las instalaciones, mientras que al siguiente pudieron realizar la visita guiada en terreno, conociendo de cerca el funcionamiento del parque.

Los participantes agradecie-



ron la oportunidad y disposición de la empresa para realizar este tipo de actividades abiertas a la comunidad.

María José Maripán, alumna de Ingeniería Civil Ambiental, destacó que la experiencia fue muy acogedora y que le permitió "conocer el funcionamiento de los distintos aerogeneradores, el trabajo con las comunidades" y que "los trabajadores respondieron a todas las preguntas que teníamos".

Por su parte la profesora de termodinámica, Aixa González, también valoró la instancia. "Haber entrado a un aerogenerador, haber visto cómo funciona, las medidas de seguridad, nos pare-

ció extremadamente interesante. Además, nos llamó mucho la atención la sinergia positiva que tienen con la comunidad, que me parece muy valiosa".

Kristian Balzer, académico e investigador de la escuela de Ingeniería Eléctrica de la UCT, sostuvo que fue "una visita muy provechosa, porque son alumnos que están a mitad de carrera, que pronto entrarán a la etapa final de los ramos de especialidad, por lo que esto les va a servir para complementar entre teoría y práctica".

Rubén Barahona, jefe de Operación y Mantenimiento del Parque Eólicos Los Olmos, señaló que

"fue una experiencia muy gratificante" y subrayó el compromiso de la compañía para "entregar información de valor para contribuir a la formación de buenos profesionales, que más adelante saldrán al mercado laboral y algunos incluso podrían llegar a sumarse a nuestros equipos".

El Programa Puertas Abiertas de AES Chile tiene por objetivo que la comunidad conozca en terreno las operaciones y proyectos de la compañía, tanto en la Región del Biobío como a lo largo del país, lo que permite cultivar una estrecha relación con los vecinos e instituciones que visitan las distintas instalaciones.